



LATITUD

LA PATRIA ES PRIMERO



Los nuevos rostros de México

#MexicanosenEuropa

 POR FERNANDA MUÑOZ
 fernanda.munoz@reporteindigo.com

México tiene a nuevos representantes internacionales. Se trata de cinco diplomáticos, cuatro mujeres y un hombre, quienes tendrán la tarea de mejorar el vínculo de nuestro país en el exterior.

Fue la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión la que ratificó el nombramiento de los diplomáticos, luego de que sus cargos fueran enviados por el Ejecutivo Federal en la Segunda Comisión de Trabajo: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública.

"Las embajadoras y el embajador tendrán la encomienda de velar por los derechos e intereses de las y los mexicanos, así como de nuestro país en el extranjero, y de impulsar la política exterior del Gobierno de México", se estableció.

De ese modo, para representar al país en la República de Azerbaiyán, fue elegida la internacionalista Victoria Romero Caballero, quien ha sido miembro del Servicio Exterior Mexicano desde 1992, además de que ha estado adscrita a las embajadas de México en Japón y Dinamarca.

Con el fin de velar por los derechos e intereses del país y los mexicanos, la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión ratificó el nombramiento como embajadores a cinco diplomáticos, quienes estarán presentes en países como Rusia, Irlanda y Azerbaiyán



Es una enorme responsabilidad a la que me volcaré en cuerpo y alma para siempre dejar el nombre de nuestro país en alto"

Eduardo Villegas Megías
 Nuevo embajador en la Federación de Rusia



Fue la Comisión Permanente la que ratificó el nombramiento de los diplomáticos, luego de que sus cargos fueran enviados por el Ejecutivo Federal.

Para asistir en la Embajada del Reino de Dinamarca, estará Norma Bertha Pensado Moreno, licenciada en Economía por la UNAM y exembajadora en Suecia, Finlandia, Letonia, Lituania y Estonia. Desde 2017 estaba representando a México en la Federación de Rusia.

Carolina Zaragoza Flores, por

otra parte, fue nombrada embajadora en Irlanda, luego de ser diplomática de carrera desde 1982. Ha sido titular en consulados de México en Laredo, Texas; San Bernardino, California y Raleigh, Carolina del Norte.

Amparo Eréndira Angulano Rodríguez, quien tiene una licenciatura conjunta en Estudios sobre

Para asistir en la Embajada del Reino de Dinamarca, estará Norma Bertha Pensado Moreno, licenciada en Economía por la UNAM

China y Estudios de Ruso por la Universidad de Leeds, Reino Unido, y quien se ha desempeñado como directora general para África, Asia Central y Medio Oriente en la Cancillería, fue nombrada embajadora en Rumania.

Finalmente, Eduardo Villegas Megías, licenciado y maestro en Filosofía por la UNAM y quien recientemente fue coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México de la Presidencia de la República, fue elegido para representar a México en la Federación de Rusia.

"Es una enorme responsabilidad a la que me volcaré en cuerpo y alma para siempre dejar el nombre de nuestro país en alto", aseguró Villegas Megías.

FOTOS: ESPECIAL